

Berita Kematian

SUSTER ROSE MARIA

ND 3778

dahulu Suster Mary Ferdinand

Laurena Rose MOSER

Provinsi Maria Immaculata, Chardon, AS

Tanggal dan Tempat Lahir: July 13, 1923 Defiance County, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: August 10, 1943 Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal: June 11, 2024 Sylvania, Ohio



Melalui Maria menuju Yesus

Suster Rose Maria melayani Tuhan dan misi Suster-suster Notre Dame selama 30 tahun sebagai guru dan 30 tahun sebagai Suster Adorasi dan sekretaris Arsip di Generalat SND di Roma. Dia memancarkan sukacita dan keanggunan kepada keluarga, siswa, staf, dan para suster selama 100 tahun usianya, 80 tahun komitmennya dalam hidup membiara.

Laurena adalah anak bungsu dari delapan bersaudara dari keluarga Peter dan Catherine (Steffel) Moser. Saat masih bayi, Laurena mengalami sakit-sakitan. Karena kewalahan dengan penyakit anaknya, sang ibu berdoa kepada Santa Perawan Maria agar bayinya segera sembuh atau dibawa ke surga. Laurena sembuh dan sangat sehat sehingga dia hidup lebih lama dari semua anggota keluarganya, satu-satunya yang merayakan ulang tahun keseratus.

Laurena mengikuti jejak kakak perempuannya, Agnes (Suster Maria Karmel), yang masuk Suster-suster Notre Dame 6 tahun sebelumnya. Pada tahun 1938 Laurena menjadi aspiran di tahun keduanya. Pada tahun 1941 ketika penerimaan busana biara Suster-suster Notre Dame, ia menerima nama Suster Mary Ferdinand, yang kemudian diubah menjadi Suster Rose Maria. Cintanya kepada Maria menuntunnya untuk memupuk devosi yang mendalam kepada Rosa Mystica dan mengoleksi berbagai gambar Maria.

Suster merupakan seorang pendidik selama 30 tahun, mengajar siswa sekolah dasar selama 14 tahun dan siswa sekolah menengah selama 16 tahun. Bidang keahliannya adalah matematika, tetapi ia juga mengajar agama dan bahasa Jerman.

Pada tahun 1973 ia dengan penuh semangat bergabung dengan komunitas Rumah Induk Suster-suster Notre Dame di Roma, Italia, di mana ia menghabiskan waktu berjam-jam untuk berdoa sebagai Suster Adorasi dan melakukan pekerjaan kesekretariatan sampai tahun 2003. Ketika di Roma, Suster berkesempatan untuk melakukan perjalanan ke seluruh Italia dan Jerman di mana ia banyak membaca untuk menjadi pemandu tur yang baik.

Sekembalinya ke Amerika Serikat pada tahun 2003, ia berkarya di perpustakaan dan menemukan kegembiraan dalam merawat bunga dan tanaman, menyusun puzzle, dan meningkatkan keterampilan komputernya. Ingatannya melayani dengan baik sampai hari-hari terakhirnya saat ia berbagi cerita tentang keluarga dan teman-teman dan mendengarkan dengan penuh perhatian kisah-kisah semua orang. Di mana pun Suster Rose Maria berada, apa pun yang dia lakukan, dia memancarkan cintanya sebagai Suster Notre Dame. Pada tanggal 11 Juni 2024, di hadapan keponakannya, Suster Mary Rose Moser, yang juga seorang Suster Notre Dame, ia menghembuskan nafas terakhirnya dan masuk ke dalam kedamaian abadi.

Semoga ia kini beristirahat dalam kedamaian abadi di dalam hati Sang Kekasih.